

DECLARACIÓN PÚBLICA CONCEJO MUNICIPAL AYSÉN

Como miembros del Concejo Municipal de Aysén y en atención a la misiva presentada por el abogado, funcionario municipal y dirigente gremial Vicente Hernández Delgado, manifestando una serie de hechos y situaciones que sugieren un notable abandono de deberes por parte del alcalde Julio Uribe Alvarado, así como diversas faltas a la probidad administrativa informamos a la comunidad:

“Conocidas las acusaciones presentadas, este cuerpo colegiado se encuentra evaluando cuidadosamente cada uno de los puntos mencionados, considerando las implicancias de las acciones del alcalde en relación con sus responsabilidades como titular del municipio, de la misma manera como se ha realizado en otras oportunidades con el actuar municipal, administrativo y financiero.

Entendemos la importancia de estos antecedentes y la necesidad de actuar de la forma más diligente y transparente. Evaluaremos con las instituciones correspondientes los antecedentes anteriormente denunciados, reconociendo la preocupación de la ciudadanía y comprometiéndonos como concejo municipal a actuar con responsabilidad y apego a la legalidad.”

Firman:

Tatiana Villarroel Arancibia

Silvia Klagges Cristi

Jorge Figueroa Jara

Alejandro Soto Vargas

Gabriel Muñoz Abello

Mónica Navarrete Matamala